



RODRIGO CAMPOS ES EL ENCARGADO DELAS CLASES.

Implementan talleres deportivos para escolares

El Departamento de Educación Municipal de Quillota dio inicio a un innovador programa de talleres deportivos gratuitos dirigido a estudiantes de la Red Municipal de Educación, en colaboración con el tenista profesional y preparador integral de deportistas, Rodrigo Campos.

La propuesta contempla la implementación de entrenamientos deportivos estructurados en disciplinas como tenis, natación, acondicionamiento físico y, próximamente, hockey. Las actividades se desarrollan en instalaciones deportivas municipales, aprovechando la infraestructura existente como gimnasios, piscinas y canchas.

Los talleres no tienen costo para las familias y están siendo impartidos directamente por Rodrigo Campos, quien cuenta

con una vasta experiencia como deportista de alto rendimiento y formador, y quien de cara a estos talleres en Quillota, expresando que "busco empezar a enseñarles desde cero hasta los que vayan jugando un poquito más. O sea, llegar a sacar niños que jueguen un poquito más profesionalmente, no tanto por divertirse, sino que empiecen a tomar los deportes ya como un poquito más profesional, que lo pueden hacer, porque acá en Quillota tienen todo".

El programa comenzó con un grupo piloto de diez estudiantes y se proyecta un aumento progresivo en la participación, hasta alcanzar un total de 60 cupos. Las actividades se extenderán hasta enero de 2026, aprovechando el receso escolar de verano. ☀